





## Región

ELDIARIO

REINOSA

# Un hospital 'sin urgencias'

#### 18.01.2010 - ANA COBO SANTANDER.

La población de Campoo lleva más de 25 años demandando un hospital en Reinosa que atienda las necesidades sanitarias de los vecinos de la Comarca. Unos años en los que los vecinos se han armado de una buena dosis de paciencia y a la vez cansado de escuchar promesas de proyectos que a día de hoy todavía no han terminado de hacerse realidad. Según anunció el consejero de Sanidad, Luis María Truan, a este periódico, la fecha de la inauguración oficial está marcada para el 14 de febrero.

La cosa viene de atrás, pues el proyecto inicial de la instalación sanitaria se ha ido transformando con el fin de atender las exigencias ciudadanas que, reiteradamente, han pedido un «hospital digno».



En un principio, escucharon la propuesta del que fuera consejero de Sanidad, Jaime Barrio, que no respondía a sus peticiones de contar con un Hospital Comarcal. Los vecinos pedían un infraestructura bien dotada, a la altura de lo que Reinosa se merecía como área de salud III. Además, consideraban que el proyecto inicial «nos condenaría de por vida a depender de Sierrallana» y, denunciaron en una manifestación que, llegó a congregar a ocho mil personas, que la propuesta «era una burla, un hospital de día que estaba lejos de cubrir sus demandas». En 2004 el proyecto hospitalario da un nuevo giro con el anuncio a bombo y platillo por parte de la anterior titular de la Consejería de Sanidad, Rosario Quintana, de la cancelación del proyecto del Hospital de Campoo y la promesa paralela de un nuevo edificio sanitario que contaría con 40 camas y estaría dotado con áreas de consultas y exploraciones, urgencias, bloque quirúrgico y diagnóstico de imagen.

Una promesa que a pesar de repetitivos anuncios de inicio de ejecución estuvo estancada hasta el 2007, año en el que, curiosamente, el Gobierno regional preveía iba ser ya una realidad. Así, en 2005 el Ejecutivo informó de la puesta en marcha de los trámites administrativos para construir el edificio comunicando que los trabajos comenzarían a finales de ese año.

Pero no fue así y durante 2006 se sucedieron nuevamente las declaraciones en ruedas de prensa y entrevistas anunciando como fecha los últimos meses de ese año, que volvió a pasar mientras los vecinos comprobaban que todo seguía absolutamente parado.

Fue en abril de 2007 cuando Miguel Ángel Revilla colocó al fin la primera piedra augurando que «en agosto de 2008 estaré nuevamente aquí para su inauguración y no necesitaremos más reuniones reivindicativas». Un vaticinio que, lejos de cumplirse, va camino de alcanzar el año y medio de retraso.

# Retrasos

Las obras parecían marchar a buen ritmo y que se podían cumplir el plazo marcado de 18 meses de ejecución, ya que a principios de 2008 estaba ejecutado un 65% de la estructura de hormigón y también una parte importante de la estructura metálica.

Sin embargo, ya en noviembre numerosos vecinos, que frecuentaban el entorno interesándose por su evolución, ponían en duda que los trabajos finalizarán al mes siguiente y sus sospechas se confirmaban durante una visita de Truan, que empezó a hablar de un retraso de tres meses y de su inauguración en el primer trimestre de 2009. Una vez más la promesa se quedaba 'en papel mojado'.

A partir de aquí las anuncios de posibles fechas de inauguración se han sucedido y Truán, en repetidas ocasiones, ha pronunciado una frase que los campurrianos no acaban de creer, que «el Hospital Tres Mares es ya una realidad».

### Mobiliario y equipamiento

Y no lo acaban de creerlo pues 2009 ha finalizado y no ha comenzado a ofrecer sus servicios. No obstante, saben que la espera está próxima de llegar a su punto final, pues ya está dotado de mobiliario y equipamiento clínico. La última fecha marcada en calendario la ha dado la Vicepresidenta de Cantabria, Dolores Gorostiaga que, durante su visita Juvencant, le trasladó al alcalde que el 14 de febrero es la última fecha marcada para que el ansiado hospital eché a andar.

Pero todo apunta a que con su inauguración (si finalmente se cumple ) todo este largo proceso de paso a un nuevo capítulo, aquel en el que tocará evaluar si el servicio médico que se presta atiende a las necesidades sanitarias que tanto tiempo llevan reclamando los ciudadanos de Campoo.